



RAMÍREZ CUÉLLAR

“NECESITAMOS MÁS TIEMPO” PARA LOGRAR CONSENSO

Para lograr un acuerdo en una propuesta de reforma electoral como lo sugiere la presidenta Claudia Sheinbaum se requiere “más tiempo”, admitió el vicecoordinador de la mayoría de Morena en la Cámara de Diputados, Alfonso Ramírez Cuéllar.

“Necesitamos más tiempo, convencernos entre todos y construir la mayoría calificada”, afirmó.

La reforma es con el fin, dijo, de “reducir el costo del financiamiento de los partidos; se gasta muchísimo en campañas y en sostener los gastos ordinarios de los partidos”.

Sostuvo que el debate respecto a los plurinominales y la reducción del financiamiento no genera una fractura. —*Víctor Chávez*